

LA VOZ

THE SPANISH VOICE OF NEW JERSEY
COLABORADORES

Abel Berry, Enrique Padrón, Dra. María Elena Planas, Miguel A. Erice, Rodolfo González, Guillermo Estévez, Luis E. Queralt, Margarita García, Pelayo Balbis Torregosa, Daneil I. Pedreira, Rodrigo Viamonte, Rafael Domiciano, María Teresa Villaverde Trujillo, Israel Abreu, Dr. Carlos Carbonell, Ricardo Aguirre, Domingo Pujols, Armando Canda

(Las opiniones en las columnas o secciones firmadas son de su autor y no reflejan necesariamente la opinión o el sentir de LA VOZ)

JUNTA DE DIRECTORES

Daniel García Virginia Iturralde
A. García-Berry A. Roberto García

PUBLISHER: Daniel García
EDITOR: Virginia I. García

PUBLICIDAD Y RELACIONES PÚBLICAS
Daniel García

SITIO WEB
Abel R. García

ARTE Y DIAGRAMACIÓN
Federico del Castillo Laura Gruce

FOTOGRAFÍA
Jaime E. Ramírez, Ricardo Aguirre, Jimmy Ortiz

DISTRIBUCIÓN /CIRCULACIÓN
Lázaro Sierra Robert Lee

LA VOZ

Publicado por "The Voice Publishing Corp."
P.O. Box 899 Elizabeth, New Jersey 07207
E-mail: lavoznj@aol.com
Website: www.lavoznj.com

Union County ----- (908) 352-6654
Middlesex County ----- (908) 352-6619
Essex County ----- (201) 352-7448
Hudson County ----- (201) 866-7754
Fax ----- (908) 352-9735

Miembros de:
NAHR, HMC,
NAJH y NJPA



Encienda una Vela

Por: **Stephanie Raha**
Editor in Chief



Simplifiquemos nuestras vidas (III)

Vivir una vida más conectada

"Lo que nos gustaría hacer es cambiar el mundo a fin de que sea un poco más fácil para las personas a la hora de alimentarse, vestirse y obtener un techo como Dios lo ha querido." -Dorothy Day

Eric Anglada ha encontrado una manera de desconectarse de la tecnología y las distracciones de la vida moderna trabajando en una granja católica de Iowa. Desde el primer momento él se sintió atraído por el movimiento de trabajadores católicos porque tenían una visión holística.

"Se basa en las obras caritativas, de misericordia, y también en el cuidado de los pobres y los marginados, y se conecta con la no violencia y el cuidado de la creación", dijo Anglada. Y la vida simple es una pieza angular y lo que la mantiene unida es el movimiento de trabajadores católicos.

Anglada ha estado viviendo en la granja durante seis años. Su comunidad se compone de 14 personas: son tres familias compuestas por ocho adultos y seis niños. Él comparte una casa con su esposa y otro familiar. Aunque los hogares católicos en las ciudades del interior a menudo sirven como casas de hospitalidad para los necesitados, las granjas tienden a centrarse en la agricultura y pueden acomodar a las familias. Al cultivar sus propios alimentos en lugar de comprarlos, la comunidad expresa su solidaridad con los trabajadores agrícolas migrantes y el deseo de cuidar de la creación y tratar de vivir más justamente.

Sin muchas de las trampas de la sociedad moderna, Anglada dice que es capaz de vivir más intencionalmente: "Se abre el espacio para que uno no viva tan frenético, apresurado y ocupado." La comunidad comienza el día juntos con una lectura del Evangelio o sobre un santo, seguido de 20 minutos de silencio, ruegos por intercesiones y oraciones. La oración en común, explica Eric Anglada, establece el tono para el día: "Nosotros aportamos a nuestras labores diarias más significado espiritual. Aquí la vida se siente más conectada".

SOBRE THE CHRISTOPHERS

The Christophers es una institución sin fines de lucro que pretende difundir las mejores tradiciones del cristianismo y mejorarnos como seres humanos. Cualquier donación que usted ofrezca a The Christophers es deducible de impuestos. Sus colaboraciones deben enviarse a la siguiente dirección: The Christophers, 5 Hanover Square, New York, NY 10004

Los nuevos socios cubanos de Obama son mis viejos carceleros

Por Armando Valladares

Todo lo que Rosa María Payá quiere es una copia del documento-autopsia de su padre. Todo lo que su padre quería antes de ser asesinado por los matones de Castro era elecciones libres. Se trata de simples peticiones que quienes vivimos en libertad podemos disfrutar sin problemas.

Pero no en Cuba.

En Cuba pedir los de-



Armando Valladares

rechos fundamentales del hombre significa tener que enfrentar intimidación, el encarcelamiento, la tortura y la muerte. Esto persiste a pesar de las fantásticas ideas que los estadounidenses puedan tener sobre el auge de las relaciones entre Estado Unidos y la dictadura más antigua del mundo. De manera que significa una tragedia que nuestro propio secretario de Estado haya visitado Cuba el pasado 14 de agosto y no haya podido hacer la más simple de las peticiones de los cubanos: la libertad de expresión y de religión.

Miles de cubanos han muerto luchando por estos derechos que los estadounidenses tan libremente disfrutan. El derecho a construir una iglesia y predicar sin temor, a no sufrir hostigamiento, y a no ser grabados por los esbirros del gobierno. El derecho a protestar sin preguntarse si sus amigos podrán verlo o escucharlo nuevamente. El derecho a criticar a los líderes del gobierno en las páginas de opinión de un periódico sin temor a ser transportados a punta de pistola durante la noche.

He experimentado esto último en Cuba no por lo que dije sino por lo que jamás llegué a decir: "Yo estoy con Fidel." Pasé ocho de mis siguientes 22 años en las cárceles de Castro desnudo y en régimen de aislamiento porque me negué a usar un uniforme de la prisión. Yo era un objeto de conciencia, y el régimen quería que me vistiera como un criminal común.

Los gritos finales de mis amigos en el paredón que podía escuchar a través de mi ventana de la celda, cuando tuve una, se convirtió en una especie de estribillo para el régimen de Castro, hasta que el gobierno se dio cuenta de que amordazarlos y silenciarlos antes de morir enviaba un mensaje más poderoso. Vi a innumerables amigos torturados y ejecutados por protestar frente a un gobierno que aún aplasta al pueblo de Cuba bajo su bota. Un gobierno que nuestro gobierno está tratando como a un socio de negociación.

La apertura de la embajada de Estados Unidos el viernes 14 de agosto, 2015 fue poco más que fanfarria para aplacar a los periodistas y a los diplomáticos complacientes en la arena internacional. Se excluyeron a los disidentes. Aunque muchos disidentes caminan por las calles de Cuba mante-

(Pasa a la Página 27)

Una tercera carta a los Estados Unidos

(Carta al editor por Manuel Ybarra, Jr.)

América sigue desafiando a Dios de muchas maneras y por eso se dirige hacia el inevitable juicio. Un ejemplo reciente de este desafío ocurrió cuando una joven analista de la televisión dijo de pronto: "Tengo el derecho de elegir, la Corte Suprema me dio ese derecho". Pero esa declaración sin guión previo no provocó una reacción, y mucho menos una discusión.

¿Por que no se produjo ese debate? ¿Podría ser porque a nuestras educadas masas no se les ha enseñado los básicos mandamientos de Dios, sus estatutos y leyes, como por ejemplo, "No matarás", "Ama a tu prójimo", y "enseñar a las jóvenes mujeres que amen a sus hijos?" Usted tiene la palabra.

Los analistas de la televisión y América parecen no ser conscientes de la Palabra de Dios cuando afirman: "es mejor confiar en Jehová que confiar en el hombre." Pero en lugar de seguir el consejo de Dios, América ha puesto su confianza en el hombre (la humanidad), con resultados trágicos.

Esto es exactamente lo que sucedió después de que el Tribunal Supremo decidió legalizar el aborto (7 votos en contra y nueve a favor). Ahora muchos, incluida la analista mencionada, los políticos, e incluso un partido político, apoyan con orgullo la muerte de los seres humanos más pequeños e indefensos (los no nacidos).

Pero ¿cómo se puede confiar en los jueces que no siguen la mayoría de las leyes básicas de Dios y sus advertencias con el propósito de que puedan proteger a los menos capaces de protegerse a sí mismos y para juzgar siempre a favor de los justos y en contra de los impíos? No se puede confiar en tal impiedad.

Esos jueces injustos tendrán que rendir cuentas ante Dios por lo que han hecho. Sin embargo estos jueces no son considerados responsables por tales actos aquí en la tierra como debería ser. Nuestra constitución establece que los jueces pueden continuar impartiendo justicia mientras observen buena conducta". Por lo tanto, los jueces que votan a favor de lo que Dios llama "malos", o "mal", deberían ser sometidos a juicio político y destituidos de su cargo. Después de todo, ¿cómo puede alguien decir que los jueces se comportan de forma correcta o tienen buen comportamiento si defienden leyes que van contra de las leyes supremas de Dios?

El deseo de Dios siempre ha sido que el hombre (la humanidad) se arrepienta de sus malos caminos y de los pecados a fin de que puedan tener la vida eterna y estar con él en el cielo. Usted no está hecho solo de carne y huesos. Usted tiene un alma que Dios le ofreció. En el momento de morir el alma irá a uno de los dos lugares: el cielo o el infierno. ¿A dónde le gustaría ir?

Una nación sin control: los inocentes están siendo asesinados

Por la doctora Elizabeth Lee Vliet

"Pero si el centinela ve venir la espada, y no toca la trompeta para prevenir al pueblo, y viene la espada, y hiere a alguno este habrá caído por su pecado; pero demandaré su sangre de mano del centinela."

Ezequiel 33: 6.

Los médicos tradicionalmente han realizado el llamado Juramento de Hipócrates para manifestar su obligación de preservar la vida y para comprometerse de que entregarán lo mejor de su capacidad y juicio en beneficio de su sagrada profesión. Su médico se supone que sea un vigilante de la salud y de la vida. Sin embargo, hoy en día, con la anarquía desenfrenada de nuestro gobierno que está llevando a la muerte a cientos de miles de seres humanos inocentes desde los bebés no nacidos más vulnerables hasta los más valientes veteranos de guerra- los médicos de Estados Unidos necesitan hacer sonar la trompeta. No podemos permanecer en silencio cuando la vida está en juego.

Nos referimos a los eufemísticamente llamados "Planned Parenthood" están matando a cientos de miles de niños inocentes, a quienes, además, les mutilan cruelmente partes de sus cuerpecitos para ser vendidos con fines de lucro.

Peor aún: Los contribuyentes están pagando por "la salud de las mujeres" y Planned Parenthood ha demostrado que ha violado varias leyes federales en el patrón de ocultar su ilegalidad del escrutinio público y del Congreso. El desorden y la anarquía está fuera de control en muchos sentidos y muchos inocentes están muriendo a causa de ello.

El flagrante desprecio por las leyes que exhibe Planned Parenthood recién ahora está saliendo a la luz a raíz de investigaciones periodísticas realizadas por el Center for Medical Progress.

Entre los graves desmanes de Planned Parenthood que requieren urgente investigación y posible procesamiento se podrían citar las siguientes:

- 1-Tráfico o venta de partes del cuerpo humano
- 2- Extracción de órganos de los bebés que aún están vivos.
- 3-La recolección de órganos sin el consentimiento adecuado de la madre.
- 4- La alteración de los procedi-



Un bebé entre 12 y 14 semanas de gestación

mientos normales de un aborto con el objetivo de poder extraer partes del cuerpo (como el hígado, el cerebro, el corazón, el timo, las piernas) con el propósito de venderlos.

5- El no reportar la violación de menores, protegiendo así a los depredadores sexuales.

6- No tratar de salvar a los bebés nacidos vivos en un aborto con el objetivo de utilizar sus órganos.

Planned Parenthood ha luchado vigorosamente para evitar que las madres vean un ultrasonido de su bebé antes de un aborto, a sabiendas de que la mayoría de las mujeres no eligen abortar una vez que han visto la imagen del bebé y el corazón latiendo.

Planned Parenthood viola además constantemente la exigencia ética de obtener el consentimiento informado. El personal que labora en las entidades de Planned Parenthood engañan a las mujeres mediante el uso de las palabras para disfrazar que en realidad un bebé es un ser humano: Les dicen a las madres que es sólo "un feto", que su bebé es sólo una "masa de tejido", que no es un bebé todavía o que no puede sentir dolor.

Las campañas publicitarias de Planned Parenthood violan además los principios de veracidad que se exigen en otros entornos médicos y de negocios.

1- Lo que afirma Planned Parenthood: "El Aborto es sólo el 3% de nuestro negocio.

La Realidad: Tomando como base las consultas prenatales (menos de 19 mil), referencias de adopción (menos de 2 mil), y el número de los abortos (más de 300 mil), la llamada Lista de Susan B. Anthony ha llegado a la conclusión que el aborto fue el 94% de los servicios relacionados con el embarazo.

2- Lo que afirma Planned Parenthood: "Si Planned Parenthood es desprovisto de financiación las mujeres no tendrán acceso a servicios de salud.

La Realidad: A decir verdad existen miles de centros comunitarios de salud calificados a nivel federal en los Estados Unidos que ofrecen todos los servicios de salud de las mujeres. El aborto es el único servicio que no se presta.

3- Lo que afirma Planned Parenthood: Planned Parenthood es una organización dedicada a velar por la salud de las mujeres.

La Realidad: Los centros de aborto son la principal causa de muerte de bebés negros y de las minorías, siguiendo la agenda eugenésica de Margaret Sanger de "exterminar a los negros."

4- Lo que afirma Planned Parenthood: Quitar fondos a Planned Parenthood impediría que las mujeres puedan hacerse mamografías.

La realidad: Las clínicas de Planned Parenthood no están certificadas para realizar mamografías. Todos los servicios de mamografía se hacen en otras instalaciones.

El pasado 14 de agosto el Congreso envió una carta a Planned Parent-

(Pasa a la Página 27)